

Was uns besonders macht

Alleinstellungsmerkmale der Servicepunkte



Konstanz

- integrativer Ansatz durch Beratungsleistung innerhalb der Arbeit der Abteilung Altenhilfe
- eigene Infoseite auf Homepage der Kommune
- zwei Mal jährlich erscheinender Kalender über lokale und regionale Qualifizierungsangebote

Pforzheim

- Zielgruppe sind Menschen mit Migrationsgeschichte und finanziell schlechter gestellte Menschen
- Mail-Newsletter über lokale Qualifizierungsangebote

Mannheim

- Quartier-Ansatz durch Mannheimer Modell im Pilotstadtteil Vogelstang
- Zielgruppenerweiterung auf Menschen mit Behinderung



Meersburg

- Matching im Servicepunkt
- Pflege-Hock mit Bürger-, Experten- und Netzwerkgesprächen
- Hohe "Altersruhesitz"-Zuwanderung



Tuttlingen

- Demenz- und Pflegebegleiter:innen mit internationalen Wurzeln
- eigene Qualifizierungen werden über Projektlaufzeit hinaus geführt

Schwäbisch-Hall

- "Stammtisch"-Austausch der Einzelhelfenden
- Ländlicher Raum mit interkommunaler Partnerschaft im gesamten Landkreis

Ulm

- Servicepunkte in den Quartierstreffs der Sozialräume
- Kooperation mit Vereinen und Organisationen



Projektwebseite



Hier geht es zur